Ausblick: Ultraschall 2017 in Linz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen der 3 Gesellschaften möchten wir Sie herzlich zum 41. Dreiländertreffen der ÖGUM, DEGUM und SGUM einladen. Der Kongress findet vom 11. bis 13. Oktober 2017 im Design Center in Linz statt.

In bewährter Tradition werden auch in Linz Spitzenreferentinnen und Spitzenreferenten der jeweiligen Fächer, sowohl Basiswissen für die Praxis als auch neueste Entwicklungen und Erkenntnisse an die Kongressteilnehmerinnen und Kongressteilnehmer vermitteln. Besonderer Wert wird dabei auf interdisziplinäre Sitzungen gelegt, zumal ja ein herausragendes Merkmal der Dreiländertreffen das Zusammentreffen aller Fachdisziplinen ist, die sich mit Ultraschall beschäftigen.

Die Anwenderseminare finden wie gewohnt am Mittwoch, 11.10.2017, statt. Zudem wird am Samstag, 14.10.2017, ein weiteres Anwenderseminar "Ultraschall für die tägliche Praxis" angeboten, welches praktischen Ärztinnen und Ärzte ermöglicht, spezielle Fragen zu aktualisieren und zu beantworten.

Es ist uns ein großes Anliegen, zusätzlich zu den anerkannten Expertinnen und Experten auch junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in den Programmablauf einzubinden, um auch den zukünftigen Forscherinnen und Forschern eine attraktive Plattform für ihre fachlichen Ausführungen anbieten zu können.

Das 41. Dreiländertreffen findet im Design Center Linz statt. Lassen Sie sich von der einzigartigen und zeitlosen Architektur des Veranstaltungszentrums überraschen und genießen Sie den US2017-Kongress in einer angenehmen Atmosphäre. Die einfache Erreichbarkeit des Design Centers über das öffentliche Verkehrsnetz lässt Sie auch ohne Auto entspannt am Kongresscenter ankommen.

Der Tagungsort Linz liegt im Herzen Europas und erwartet Sie als eine moderne Stadt, die 2009 zur "UNESCO Kulturhauptstadt" ernannt worden ist. Es bietet Theater und Musik, als auch zeitgenössische Kunst, Geschichte und Wissenschaft umgeben von der wunderschönen Naturlandschaft an der Donau.

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Kongresswebsite www.ultraschall2017.at.

Ich freue mich auf Ihr Kommen!

Mit herzlichen Grüßen aus Linz

Prim. Priv.-Doz. Dr. Wolfgang Arzt Kongresspräsident Ultraschall 2017